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 Gilberte Buttigieg, présidente du club des aînés. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Gilberte Buttigieg, présidente du club des aînés de Camiers, a présidé vendredi 
après-midi son assemblée générale à la salle des associations de la rue du Bosquet. 
Elle a fait le bilan de l’année passée, présenté les projets à venir, et répondu à nos 
questions. Interview. 

 

Pouvez-vous nous présenter votre club ? 

 

« Notre club se porte bien, puisqu’il est passé de 211 adhérents en 2011 à 255 en 
2012, et notre budget s’est élevé à 121 345 euros en 2012 contre 116 300 en 2011. 
Nous organisons également tous les lundis à la salle du Bosquet des séances de gym 
et aussi des répétitions de danse country. » 

 

Qu’avez-vous organisé en 2012 ? 

 

« Nous avons organisé à Camiers, la galette des rois, un loto, un thé dansant, le 
repas de la ducasse, un barbecue, une brocante, une démonstration de country lors 



de la Sainte-Cécile, une poule au pot, le réveillon de la saint-Sylvestre ainsi que le 
Téléthon et le forum des associations. Nous avons aussi fait un voyage à l’extérieur, 
à Bruxelles. Nous sommes aussi allés au carnaval de Bouquehaut, à Montreuil pour 
une journée restaurant et cinéma, mais nous avons aussi participé à un repas 
dansant à Bagatelle, à un voyage au Tyrol, à un voyage et un repas dansant à Saint-
Quentin, une partie de pêche à La Caloterie. Nous sommes à nouveau partis à 
l’étranger avec un voyage en Turquie, puis en fin d’année, nous avons participé à un 
repas dansant à Merlimont, et sommes allés au Prestige Palace à Lille. » 

 

Et pour 2013, quels sont vos projets ? 

« Nous avons organisé un voyage au carnaval de Nice, un repas dansant au carnaval 
de Bouquehaut, un repas Union des clubs à Bagatelle, une Journée de visite de 
Londres, une croisière en Hollande, du théâtre à Montreuil, une découverte des 
hortillonnages à Amiens avec une visite de la cathédrale et un repas dansant, un 
voyage au puy du Fou, un autre au Montenegro et le marché de Noël de Colmar. » 

 

Le bureau de votre association a-t-il changé ? 

 

« Non, je reste présidente, Régine Colombel est vice-présidente, Jacqueline Caffier, 
secrétaire, Renée Magnier, secrétaire adjointe, Emile Maillart, trésorier, et Thérèse 
Lamarre est trésorière adjointe. » 

Renseignements : Gilberte Buttigieg 03 21 84 96 22. 
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